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Ohjet : Fiches didenification ULM

—

Monsieur,

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-jointes les fiches d'identification pour les ULM suivants

VIPER SD-4 UL (P

WEMW{?}

Ces fiches ont &8 visées attestant de la conformité du dessier technique avec linstruction du 23
septembre 1998 relative aux ultra légers motorises (ULM). Les éléements du dossier que vous

avez bien vouly déposer avec la déclaration mont pas eté atudies par la DGAC et sont
simplement archives.
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Je me dois de vous rappeler que toute fiche didentification est déliviée en considération de la

déclaration du postulant et en cas de fausse déclaration le postulant est passible des
dispositions de l'article 441-1 du code penal.
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Le Mzmsxre chargé de aviation civile peut faire effectuer la surveillance quil juge nécessaire,
par des personnes ou des organismes habilités & cet effet, pour s'assurer de la conformite de
FULM pour leguel la fiche est visee.

Vous voudrez bien remeiire une copie de ce document, que vous cerifierez conforme, a
lacquéreur, afin didentfication par les autorités compétentes,

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée. N

(f/s

Jacquey Canuel

(/ sahie de navigabilité ULM

Please agree 1o find the * ficheg d'identification ULM" for the following ultra light:

Courtesy translation

These cards were signed attesting conformity of the technical dossier with the instruction of
23/09/1998 relating 1o the ulra lights. The elements of the file you have deposit with the
declaration were nol stuthed and are simply filed.

{ remind to you that any card of identification is delivered in consideration of the declaration of
the appiicant and in the event of misrepresentation the applicant is liable to the provisions of
article d441-1 penal code.

The minister charged with French Civil Aviation can make carry out the moniloring which it
considers necessary, by people or organisation entitled for this purpose, to ensure itself of the
conformity of the uitra light for which the card Is signed.

You will have to give a copy of this document, which you will certify conforms, to the purchaser,
in order to iddentification by the proper authorities.
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Best regards.
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